

# AWNI

## Kunjungan Tim Itpusterad Dalam Rangka Melaksanakan Giat Wasnister Gar Komsos di Makodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.AWNI.OR.ID](http://BARITOKUALA.AWNI.OR.ID)

Nov 1, 2023 - 17:35



*Kunjungan Tim Itpusterad Dalam Rangka Melaksanakan Giat Wasnister Gar Komsos di Makodim 1005/Barito Kuala*

BARITO KUALA-Kegiatan Kunjungan Tim Itpusterad Dalam Rangka Melaksanakan Giat Wasnister Gar Komsos di Makodim 1005/Barito Kuala Jln Putri Junjung Buih No.01 Kel.Ulu Benteng Kec.Marabahan Kab.Batola Prov.Kalsel.Rabu(01/11/2023)



Sambutan Dandim 1005/Batola Bahwa kunjungan Irpusterad di Kodim Kodim 1005/Barito Kuala merupakan suatu kehormatan bagi satuan Kami Kodim 1005/Barito Kuala Sekarang sejumlah program yang dilaksanakan satuan Kodim 1005/Btl dalam rangka mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat, diantaranya percepatan penurunan stunting, Ketahanan Pangan, Kampung Pancasila serta kegiatan Non program berupa Jum'at Berbagi.

Sambutan Ir Pusterad Brigjend TNI Dani Budiyanto S.E., M.Han Dalam rangka mendukung tugas pokok TNI-AD dan sebagai Badan Pelaksana Tingkat Mabasad, Pusat Teritorial Angkatan darat (Pusterad). melaksanakan pembinaan dan penyelenggaraan fungsi teritorial wilayah di seluruh Satkowil seluruh Indonesia. Kegiatan ini merupakan siklus manajemen pengawasan intern secara konseling untuk meninjau sejauh mana output Litbang terlaksana atau tidak, baik secara kualitatif maupun kuantitatif. Dalam tertib administrasi, saya minta kepada dalam hal ini Komandan Kodim 1005/Batola dan para perwira staf untuk menyampaikan data real sesuai kenyataan di lapangan.

Ada lima kunci yang menjadi pedoman dalam pekerjaan Staf yaitu Benar, teliti, tepat waktu, koordinasi, dan sesuai perintah pimpinan.

Tugas dari inspektorat adalah membantu pimpinan dalam pelaksanaan tugas pokok agar target operasional tercapai dan didukung dengan tertib administrasi yang lengkap. Kegiatan selanjutnya diambil oleh Tim Itpusterad berupa

Pengisian Checklist dan Pengecekan Gar Asnis Komsos kepada Staf Ter.

Tim dari Itpusterad Brigjend TNI Dani Budiyanto S.E., M.Han, Irutum Kol Cpl Bobby Wisnu Tjahyadi, S.E, Irdaopsdiklat Itutum Itpusterad Mayor Arh Yaya Suhaya, Irdaintel Ter Itutum Itpusterad Mayor Inf Supriadi.

Kodim 1005/Batola, Dandim 1005/Batola Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, Para Perwira Staf Kodim 1005/Batola, Para Danramil dan PLH Kodim 1005/Batola Bati Staf Ter dan Pembuat Produk tiap-tiap Koramil Kodim 1005/Batola.(PENDIM 1005)